
～職員余暇・BBQ～ 

 
こんにちは！ゆい余暇委員会の野地と申します。 

今回は、先日開催した〔職員余暇・BBQ〕についてご報告させていただきます。 

余暇委員会は、利用者さんのアート活動や余暇の推進と並行して、職員の余暇活動にも力を入れています！！ 

ここ数年はコロナ禍ということもあり、中々職員集まって何かをするということが叶わなかったのですが、感染対策を踏まえた上で少しずつ再開しております。 

利用者さんへのより良い支援には、職員のリフレッシュも大切だ！！ということで、余暇委員会では今後も職員余暇について検討していきます！！ 

 


